

Grätzel News



Der beliebte Vergnügungspark in der Leopoldstadt hat große Pläne: Um den Prater zum beliebtesten Rummelplatz Europas zu machen, fordert Präsidentin Eva Sittler einen umfassenden Ausbau und die Erarbeitung eines

Prater ist am Weg zur Europaspitze!

wirtschaftlichen und touristischen Leitbilds. Die bisherige Entwicklung ist erfreulich: Hielten vor drei Jahren 15 % der Betriebe ganzjährig geöffnet, sind es heute bereits 25 %. Weiters wurden

2008 stolze 45 Millionen Euro in den Prater investiert. Nur die Besucher-Statistik trübt die schöne Bilanz: Die EURO im Juni bescherte einen Umsatzeinbruch von bis zu 40 %. Grund: Die Warnungen vor Hooligan-Randalen habe das Publikum zurückgehalten, auch die Berichterstattung über die Misswirtschaft am Riesenradplatz habe dem Vergnügungspark geschadet.